



Consejo de Seguridad

Distr. general
28 de julio de 2005
Español
Original: inglés

Carta de fecha 25 de julio de 2005 dirigida al Presidente del Consejo de Seguridad por el Secretario General

Tengo el honor de remitirme a la resolución 1598 (2005) del Consejo de Seguridad, de 28 de abril de 2005, así como a otras resoluciones pertinentes del Consejo de Seguridad sobre el Sáhara Occidental. En varias de esas resoluciones, el Consejo de Seguridad reiteró su llamamiento a las partes y a los Estados de la región para que siguieran cooperando con las Naciones Unidas.

Tras celebrar las consultas habituales, he decidido nombrar al Embajador Peter van Walsum (Países Bajos) mi Enviado Especial para el Sáhara Occidental con objeto de que me ayude a evaluar la situación y a examinar con las partes, los Estados vecinos y otras partes interesadas la mejor forma de superar el actual estancamiento político. Como primera medida, he pedido al Embajador van Walsum que establezca contactos con las partes y los Estados vecinos para conocer sus opiniones sobre el mejor modo de progresar.

Le agradecería que tuviera a bien señalar esta información a la atención de los miembros del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Kofi A. Annan